

### L'Édito nouveau... !!

Le Collège de Médecine d'Urgence des Pays de Loire continue ses missions essentielles de formation médicale et paramédicale continue ainsi que de représentant de l'ensemble des acteurs de l'urgence auprès de nos autorités de tutelle. De récents événements ont tendu l'ambiance de la médecine d'urgence essentiellement dans le cadre extra-hospitalier. Sans idées préconçues ni esprit de chapelle, il importe en ces moments troublés de rester unis et conscients de l'importance majeure de notre expertise dans la prise en charge des urgences. De même, les futures modifications de la permanence de soins annoncées par le rapport Grall doivent nous rendre vigilants.

Les journées scientifiques de la Société Française de Médecine d'Urgence organisées en partenariat avec le Collège en Octobre dernier sur les urgences neurologiques a été un vrai succès et démontrent, s'il en était besoin, la vitalité de notre spécialité.

La prochaine Journée d'Automne sera l'occasion de faire le point sur des éléments de notre fonctionnement comme l'EPP, l'informatisation des SMUR, de se former à un problème quotidien dans notre activité qui est l'agitation et la violence. La clôture de cette journée se fera par une controverse sur la présence du gériatre aux urgences.

Un programme alléchant dans un cadre superbe, venez nombreux !!



**Pr Philippe LE CONTE**  
CHU NANTES  
Président du Collège